



Regierungsratsbeschluss vom 15. August 2023

Schriftliche Anfrage Claudia Baumgartner betreffend Qualität der Beschäftigung von Kantonsangestellten

P235337

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die vom Regierungsrat eingesetzte Delegation Personalfragen evaluiert derzeit Massnahmen zur Steigerung der Arbeitgeberattraktivität. In diesem Zusammenhang beschäftigt sich der Regierungsrat auch mit den in der schriftlichen Anfrage aufgeworfenen Themenbereichen. Erste Massnahmen konnten bereits umgesetzt werden.

